



IPB University
— Bogor Indonesia —

IPB Today

Volume 104 Tahun 2024

Warga Kampung Darim Bersama Mahasiswa IPB University Manfaatkan Budi Daya Ikan Bioflok Sebagai Alternatif Mata Pencaharian

Warga Kampung Darim, Desa Puntang, Kecamatan Losarang, Kabupaten Indramayu, Jawa Barat bersama mahasiswa IPB University berkolaborasi dengan pemuda Forum Darim Bersatu (Forrimber) menjalankan salah satu program Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) dengan memanfaatkan lahan kosong untuk budi daya ikan dengan sistem bioflok sebagai alternatif mata pencaharian warga. Hal tersebut dilakukan karena mayoritas warga Darim berprofesi sebagai petani yang hanya bisa menanam padi satu kali dalam setahun dengan jenis lahan sawah tadah hujan dan jangkauan irigasi yang kurang baik.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Aksi Nyata untuk Bumi Lebih Baik: Tim KKNT IPB University dan Warga Pangandaran Buat Go Green Festival 2024

Tim Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University berkolaborasi dengan Sekolah Alam Pangandaran mengadakan kegiatan Go Green Festival 2024 di Desa Cimerak, Pangandaran, Jawa Barat. Acara Go Green Festival 2024 ini mengangkat tema Pangandaran ASRI (Aksi, Edukasi, dan Lestari). Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat sekitar terkait pentingnya menjaga lingkungan. Tim mahasiswa IPB University berkesempatan memberikan sosialisasi terkait pembuatan ekoenzim dari sampah organik.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Penanggung Jawab: Yatri Indah Kusumastuti **Pimpinan Redaksi:** Siti Nuryati **Redaktur Pelaksana:** Rio Fatahillah CP
Editor: Rizki Maha Putra, Mutiara Laila Qodariyah, Rosyid Amrullah **Reporter:** Dedeh Hartati, Dimas Ramdhani
Fotografer: Rafli Baskara, M Rifqi Wahyudi **Layout:** M Rifki Ihsan **Alamat Redaksi:** Biro Komunikasi IPB Gedung Andi Hakim Nasoetion, Rektorat Lt. 1, Kampus IPB Dramaga **Telepon:** (0251) 8425635, **Email:** redaksi@apps.ipb.ac.id



Bantu Peternak di Lampung Tengah, Mahasiswa KKNT Inovasi IPB Buat Program Pakan Alternatif dari Daun Singkong

Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University memberikan pendampingan pengembangan pakan alternatif dari daun singkong bagi peternak di Desa Terbanggi Besar dan Desa Karang Endah, Lampung Tengah. Program ini bertujuan untuk memberdayakan petani dengan memberikan alternatif pakan yang mudah diakses. Daun singkong dipilih karena ketersediaannya yang melimpah dan nilai gizinya yang baik untuk ternak seperti sapi dan unggas.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Mahasiswa KKNT Inovasi IPB University Kampanye Gemarikan di SDN 1 Kondangjajar dengan Kreasi Abon Ikan Tongkol

Dalam rangka mendukung program Gerakan Masyarakat Makan Ikan (Gemarikan), mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Inovasi IPB University mengadakan kegiatan edukasi dan pengenalan pentingnya makan ikan di SDN 1 Kondangjajar, Pangandaran, Jawa Barat. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan konsumsi ikan dan gizi bagi para siswa. Aqila Fadiya Irawan, mahasiswa KKNT Inovasi IPB University menerangkan, ikan tongkol dipilih sebagai bahan utama pembuatan abon karena mudah diperoleh di daerah pesisir. Di samping itu, ikan tongkol memiliki kandungan protein yang tinggi, juga kaya akan omega-3 yang bermanfaat untuk kesehatan otak dan jantung.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Dukung UMKM Naik Kelas, Mahasiswa KKNT Inovasi IPB Sosialisasikan Pengelolaan Keuangan dan Digital Marketing

Dalam rangka mendukung para pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) di Desa Pulo, Kedungtuban, Blora, Jawa Tengah bisa naik kelas, mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University melakukan sosialisasi pengelolaan keuangan dan digital marketing (26/7).

[BACA SELENGKAPNYA](#)

Ajak Siswa Mencintai Alam, Mahasiswa KKNT Inovasi IPB University Gelar Sekolah Alam di Desa Bendosari

Dalam rangka meningkatkan pengetahuan tentang pentingnya mencintai lingkungan serta kreativitas anak sekolah dasar, mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University menggelar kegiatan Sekolah Alam di SDN 02 Desa Bendosari, Kecamatan Pujon, Kabupaten Malang, Jawa Timur. Sekolah Alam merupakan salah satu bagian dari program mengajar di bidang pendidikan guna meningkatkan pengetahuan serta mengedukasi siswa-siswi tingkat sekolah dasar di Desa Bendosari. Selama dua hari pelaksanaan Sekolah Alam, mahasiswa IPB University mengenalkan siswa tentang bertani sejak dini melalui sosialisasi dan demonstrasi secara langsung.

[BACA SELENGKAPNYA](#)





Mahasiswa KKNT Inovasi Pertemuan Pakar IPB University dengan Para Petani dan Peternak di Terbanggi Besar

Mahasiswa IPB University tim Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi dari Desa Terbanggi Besar dan Desa Karang Endah menggelar program bertajuk 'Sarasehan: Pertanian, Peternakan, dan Kesehatan Hewan Terpadu'. Kegiatan ini bertujuan memfasilitasi konsultasi masalah secara langsung antara petani, peternak, dan pakar IPB University. Acara ini berlangsung di Gedung Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT), Desa Karang Endah, Kecamatan Terbanggi Besar, Lampung Tengah. Sarasehan dihadiri oleh masyarakat dari berbagai komunitas petani dan peternak di sekitar Kecamatan Terbanggi Besar.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Inovasi Pakan Ikan di Desa Pangkalan, Mahasiswa KKNT Inovasi IPB University Kenalkan BSF

Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi IPB University di Desa Pangkalan, Pati, Jawa Tengah, menggelar penyuluhan bertajuk 'Optimalisasi Budi Daya Ikan: Pemanfaatan Black Soldier Fly (BSF) sebagai Pakan Alternatif untuk Mengurangi Biaya Produksi'. Acara ini merupakan salah satu rangkaian kegiatan yang diinisiasi oleh mahasiswa KKNT Inovasi IPB University. Penyuluhan dihadiri oleh tokoh masyarakat setempat, seperti Kepala Desa Pangkalan, Mochamad Sutrisno, dan Ketua Kelompok Budi Daya Ikan, Harsono.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Tingkatkan Kualitas Ternak, Mahasiswa KKNT Inovasi IPB University Pembuatan Pakan Silase dan Mineral Blok

Mahasiswa IPB University yang tergabung dalam tim Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi menggelar program 'Balepanjang Enak Beternak' di kantor Kelurahan Balepanjang, Kecamatan Jatipurno, Kabupaten Wonogiri, Jawa Tengah. Acara dihadiri berbagai kelompok tani (Poktan) di Kelurahan Balepanjang, yaitu Poktan Karya Tani, Poktan Rahayuning Tani, Poktan Mitra Tani, Poktan Lestari Mulyo, dan Poktan Sari Wono.

[BACA SELENGKAPNYA](#)



Mahasiswa KKNT Inovasi IPB University Dorong Program Manajemen Limbah Domestik di Kecamatan Warureja

Mahasiswa IPB University yang sedang melaksanakan program pengabdian Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKNT) Inovasi, berhasil mengintegrasikan program untuk desa di Kecamatan Warureja, Tegal, Jawa Tengah. Program tersebut bertajuk, 'Wujudkan Warureja Hijau: Aksi Nyata dari Rumah, Olah Sampah jadi Cuan'. Dewi Sukma Inderawati, Koordinator KKNT Inovasi Kecamatan Warureja mengungkapkan, beberapa program tersebut meliputi sistem hidroponik kangkung sederhana, komposter, kerajinan plastik kemasan, ecobrick paving block, pot biopori tanaman obat keluarga (Toga), dan vertical garden. Sementara itu, usulan program jangka panjangnya ialah budi daya maggot dan bank sampah.

[BACA SELENGKAPNYA](#)